
 	  Zitat:			  Bei mir funktioniert das etwa prima. Die hervorgerufenen Emotionen sind in so einem Fall
angenehm und schön und ich kann mich trotzdem noch auf die Bilder konzentrieren. Vielleicht liegt es daran,
weil ich eine Frau bin oder allgemein an meiner Konstitution. Menschen sind ja unterschiedlich.	
Menschen sind unterschiedlich, aber auch gleich. So wird die hübsche Hostesse neben dem teuren Auto
schon seit langem bewusst eingesetzt, um durch sie hervorgerufene Erregung auf das Auto zu übertragen
und es funktioniert. Es gibt dazu ein Experiment, welches unter umgekehrten Vorzeichen zeigt, dass durch
eine leicht beunruhigende Situation erregte Männer danach eine ihnen vorgesetzte Frau als attraktiver
wahrnehmen.
Wir (und afaik schliesst das Frauen mit ein) sind also nicht besonders gut darin, unsere Erregung ihrem
Grund zuzuordnen. Deshalb "ablenkend" und soweit die Begründung, welche uns psychologisch
alle gleich betrifft. Dann kommen selbstverständlich individuelle Unterschiede.
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